

EXPOSITION DE ST-LOUIS

Le bétail et les produits forestiers du Canada

Terrains de l'Exposition,
St-Louis, Mo., 21 juillet.

M. Henry Wade, de Toronto, Ontario, registraire du bétail pour le Canada, écrit à F. D. Coburn, chef du département de l'exposition du bétail, comme suit:

"Nous préparons un fort exhibit pour notre exposition de l'année prochaine. Nous avons déjà approché l'honorable Sydney Fisher, Ministre de l'Agriculture pour lui demander de nous accorder une forte subvention en argent qui, je l'espère, nous sera accordée.

"Le Canada a fait une exposition d'un mérite rare à l'Exposition Internationale Colombienne en 1893, dit le Colonel C. F. Mills, secrétaire du département du bétail, et, dans la plupart des classes, le Canada a obtenu la plus forte part des prix décernés en argent. En plus des prix accordés par le Gouvernement Provincial aux exposants Canadiens à Chicago, l'administration de l'Exposition Colombienne a accordé les prix suivants aux éleveurs d'Ontario et de Québec: pour animaux \$3980.00, pour chevaux \$1305.00, pour moutons \$5200.00, pour porcs \$1395.00, total \$11880.00.

"Les fonds destinés à l'octroi de prix pour l'exposition des animaux à l'Ex-

position Internationale de l'année prochaine seront environ du double du montant accordé à Chicago en 1893, et les éleveurs habiles du Canada qui existent en grand nombre exhiberont des animaux d'une qualité tellement supérieure qu'ils peuvent compter à juste titre recevoir une bonne part du quart de million de dollars réservés à l'Exposition d'Achat de la Louisiane pour les animaux présentés à Saint-Louis en 1904."

Les éleveurs canadiens n'ont jamais été en arrière pour remporter des prix. A Chicago la liste des prix était de \$160000.00 dont \$20,306.00 ont été enlevés par les éleveurs canadiens, soit 12-1/2 pour cent. A Buffalo la valeur totale des prix était de \$40,000.00 et les Canadiens en ont obtenu 15 pour cent. A Saint Louis ils espèrent faire mieux encore et il n'y aurait rien de surprenant qu'ils emportent un cinquième de la totalité des récompenses. Il est à espérer que le Ministre de l'Agriculture du Canada trouvera le moyen d'accorder l'appropriation de \$100,000 demandée par les éleveurs canadiens.

Comme il a été dit déjà, le Canada a l'intention de réserver des surprises à l'exposition de l'année prochaine avec son exposition de bois. Ce qui peut être susceptible d'intéresser plus directement le public des Etats-Unis, c'est le record du Canada dans l'industrie de la pulpe de

bois l'an dernier. L'Annuaire Statistique du Canada qui vient d'être publié d'après le travail de George Johnson, F. S. S., statisticien officiel du département de l'Agriculture du Dominion, résume l'industrie de la pulpe de bois comme suit:

La valeur des exportations de bois de pulpe, blocs et autre pour pulpe a été de \$1,315,038.00 en 1902 sur lesquels les Etats-Unis ont pris \$1,194,593.00 et la Grande Bretagne demande seulement \$120,445.00...; les autres pays rien. La pulpe de bois préparée exportée du Canada est évaluée à \$2,046,398.00 pour la même année, les Etats-Unis ont pris pour une valeur de \$1,170,400.00 et la Grande Bretagne \$818,580.00, les autres pays \$57,418.00. Les autres faits intéressants en rapport avec cette industrie croissante chez nos voisins du Nord peuvent être récapitulés comme suit:

L'industrie de la pulpe de bois du Canada pour l'année civile 1902 a été conduite par 35 moulins qui en ont produit 240,989 tonnes. De cette quantité 155,210 tonnes étaient de pulpe mécanique, 76,735 tonnes de sulphite, et 9,044 de soda. La quantité correspondante pour 1901, était: 169,360 tonnes pulpe mécanique, 84,500 tonnes sulphite, et 10,740 tonnes soda. La valeur totale de la production totale de 1902 est de \$4,383,182.

L'augmentation de la production est considérable. D'après le recensement de

VERNIS A

Chaussures Whittemore

Le "STANDARD" du Monde

Les plus anciens et les plus grands Manufacturiers de Vernis à Chaussures du Monde.



"Gilt Edge"

Le seul Vernis pour Chaussures de Dames qui réellement contienne de l'huile. Assouplit et conserve. Donne un magnifique poli. Une fois essayé toujours employé. La plus grande quantité. La plus belle qualité. Vernit sans brosser, économisant ainsi temps, travail et brosses.

En vente chez tous les Epiciers en Gros.

Maison Fondée en 1869

Médaille d'Or à l'Exposition de Paris 1900

Sellerie Moderne!!

La plus grande Manufacture du genre au Canada

A. Lamontagne & Co. limitée
1902 RUE NOTRE DAME

Fabricants et Importateurs

des meilleurs produits américains et étrangers. Toujours en mains l'assortiment le mieux varié de

HARNAIS, SELLES ET ATTELAGES DIVERSES

Aussi toutes espèces d'accessoires pour chevaux: Couvertes, Fouets, Licoux, Brosses, Etrilles, Etc., Etc.

Edifice Balmoral,

1902 RUE NOTRE-DAME,

MONTREAL.